

Ressort: Gesundheit

19,25 Fehltage: Bundesbeschäftigte so lange krank wie noch nie

Berlin, 05.12.2013, 00:01 Uhr

GDN - Die Beschäftigten der Bundesverwaltung waren im vergangenen Jahr im Schnitt an 19,25 Arbeitstagen krank. Das berichtet die "Bild"-Zeitung (Donnerstagsausgabe) unter Berufung auf einen Bericht des Bundesinnenministeriums.

Danach waren die Bundesbeschäftigten noch nie so lange krank wie 2012. Die durchschnittliche Fehlzeit ist seit 2006 um knapp vier Tage gestiegen. Insgesamt fielen bei Bundesministerien und -behörden 4.675.559 Arbeitstage wegen Krankheit aus. Die Abwesenheitsquote betrug 6,44 Prozent und war damit deutlich höher als von AOK-Versicherten in der privaten Verwaltung mit 5,5 Prozent. Die häufigsten Kranken-Fehlzeiten bei obersten Bundesbehörden gab es laut Bild-Zeitung im Verteidigungsministerium (20,55 Fehltage), beim Bundesrat (19,1) und im Arbeitsministerium (19,01). Die wenigsten Fehlzeiten wurden beim Bundesbeauftragten für Kultur und Medien (11,12 Fehltage), dem Landwirtschaftsministerium (12,82) und dem Justizministerium (13,01) registriert.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-26322/1925-fehltage-bundesbeschaeftigte-so-lange-krank-wie-noch-nie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com